



Elterninformation Nr. 4 im Schuljahr 2021/2022, 07.12.2021

Liebe Eltern,

mit diesem Elternbrief möchten wir uns für das vergangene Jahr 2021 und die Zusammenarbeit bedanken. Sie haben nicht nur Ihre Kinder, sondern auch die Freiherr-vom-Stein-Schule unterstützt und zum Gelingen eines Jahres mit so vielen Herausforderungen beigetragen. Es war für alle nicht einfach. Wir hoffen sehr, dass 2022 nun endlich weniger unter dem Zeichen der Pandemie steht und wir zunehmend auch zu Ausflügen, Schulfesten, unserem Steinlauf uvm. zurückkommen können.

Wir möchten Sie mit diesem letzten Elternbrief in 2021 über einige Dinge informieren:

Letzter Schultag vor den Weihnachtsferien

Der Unterricht endet am 22.12.2021 um 10:30 Uhr.
SchülerInnen, die die Betreuung besuchen, gehen direkt nach Unterrichtsschluss dorthin.
Bitte denken Sie daran, Ihr Kind für diesen Tag in der Betreuung an- bzw. abzumelden.
(Anmeldeschluss 13.12.2021)!

Weihnachtsurlaub

Wir bitten Sie eindringlich, sich vor Ihrem anstehenden Urlaub über mögliche Quarantäne-Bestimmungen des jeweiligen Landes zu informieren. Einige Länder gelten derzeit als Hochrisikogebiete (Bsp. Belgien, Bulgarien, Griechenland, Kroatien, Niederlande, Österreich, Rumänien, Serbien, Polen, Türkei etc.). In diesen Ländern müssen die Kinder im Anschluss an den Urlaub 5 Tage in Quarantäne und dürfen die Schule nicht besuchen (Stand 06.12.2021).

Smartwatches

Wir weisen nochmals in diesem Elternbrief auf den Schulkonferenz-Beschluss vom 24.09.2019 hin: Mobiltelefone und Smartwatches dürfen durch SchülerInnen auf dem Schulgelände nicht genutzt bzw. getragen werden. Dies bedeutet, dass diese ausgeschaltet im Schulranzen des Kindes verstaut sein müssen. Dies gilt auch für die Zeit während der Betreuung. Bei Verstoß muss das Gerät abgegeben und von den Sorgeberechtigten im Sekretariat abgeholt werden. Die Schule bzw. die Betreuung übernimmt zu keinem Zeitpunkt die Haftung für Mobiltelefone und Smartwatches.

Pokémon-Karten

Derzeit ist wieder das Pokémon-Fieber in der Freiherr-vom-Stein-Schule ausgebrochen. Jede Klassenlehrkraft bespricht mit den SchülerInnen individuell im Klassenrat, welche jeweiligen Regeln für das Tauschen von Karten gelten. Fragen Sie Ihre Kinder einfach danach!
Wir weisen hier aber auch nochmal darauf hin, dass die Schule sowie die Betreuung keine Haftung für die Karten übernehmen und mögliche Konflikte rund um das Kartentauschen nicht in der Unterrichtszeit klären können.



Rückkehr aus Elternzeit

Frau Jana Kremzow und Frau Marie Heberer kehren nun aus der Elternzeit zurück. Wir freuen uns sehr, dass beide nun wieder das Kollegium der Freiherr-vom-Stein-Schule vervollständigen.

Referendariat

Frau Lara Schmied hat ihr Referendariat an der FvSS begonnen. Wir wünschen ihr für diese Zeit viel Erfolg!

Pädagogischer Tag

Am 14.03.2022 findet der pädagogische Tag der FvSS voraussichtlich gemeinsam mit der Betreuung der Spielraum gGmbH statt. Die Schulkonferenz hat hierüber bereits abgestimmt. An diesem Tag findet kein Unterricht statt; die SchülerInnen erhalten durch die Klassenlehrkräfte jeweilige Arbeitsaufträge. Da an diesem Tag somit Lehrkräfte und die Betreuungskräfte fortgebildet werden, bitten wir nur in einer absoluten Notsituation Ihr Kind an diesem Tag für die Betreuung anzumelden.

Bitte wenden Sie sich in diesem Fall bis zum 31.01.2022 an schulleitung@fvssrodgau.de.

Rosenmontag/Fastnachtsdienstag

Am 28.02. und am 01.03.2022 sind bewegliche Ferientage. Hier ist unterrichtsfrei. Auch die Betreuung ist an diesen Tagen geschlossen.

Lesereise

Vom 02.03 – 04.03.2022 findet an der Freiherr-vom-Stein-Schule eine Lesereise statt. Alle 3 Tage stehen ganz unter dem Motto: Lesen. Hierbei besuchen die SchülerInnen drei verschiedene Leseprojekte in klassengemischten, aber jahrgangsgetrenten Projekten. Diese werden von unseren Lehrkräften und Sozialpädagoginnen geleitet.

Sollten Sie an diesen drei Tagen von 08:00 – 13:30 Uhr Zeit und Lust haben, uns bei einem Leseprojekt zu unterstützen oder ein eigenes Leseprojekt anbieten wollen, wenden Sie sich bitte an uns. Wir freuen uns!

Wir wünschen Ihnen eine schöne Weihnachtszeit und ein paar besinnliche Stunden mit Ihrer Familie!

Viele Grüße

Mara Einloft - Schulleiterin